

ステップ アップ

津島市立神島田小学校
1年生 学年通信
11月号

10月に行われた運動会では、温かいご声援ありがとうございました。徒競走でもダンスでも、子どもたちの真剣な表情、キラキラ輝く笑顔が印象的でした。運動会に向けての練習、そして多くの方々に見ていただいた本番を通して、子どもたちが大きく成長したように感じます。

11月も校外学習やかけはしプログラム（こども園との交流）など、様々な行事を予定しています。そこでもまた、いろいろな自然や生き物、人と触れ合う中で、より大きく成長できるよう、支援していきます。さらに、16日には学校公開もあります。子どもたちの成長した姿をご覧くださいたいと思います。

11月のよてい

月	火	水	木	金	土
				1 1・2年下校 14:55	2
4 振替休日	5 1・2年下校 14:55	6 1・3年下校 14:55	7 校外学習 1・2年下校 14:55	8 1・2年下校 14:55	9
11 一斉下校 14:55	12 1・2年下校 14:55	13 1・3年下校 14:55	14 1・2年下校 14:55	15 1・2年下校 14:55	16 学校公開日 一斉下校 11:50
18 16日の代休	19 1・2年下校 14:55	20 1・3年下校 14:55	21 委員会のため、 1~4年下校 14:55	22 県民の日学校ホリデー	23 勤労感謝の日
25 一斉下校 14:55	26 1・2年下校 14:55	27 かけはしプログラム (こども園交流) 1・3年下校 14:55	28 クラブのため、 1~3年下校 14:55	29 命の授業 1・2年下校 14:55	30

☆12月のおもな予定☆

- 10日(火)～13日(金) 個人懇談 一斉下校 13:30
- 23日(月) 冬休みを迎える会 通学班集会
- 24日(火) 冬季休業開始【冬季休業終了1月6日(月)】

おしらせ  おねがい 

☆くり上がりのあるたし算・くり下がりのあるひき算

算数では、くり上がりのあるたし算の学習を終え、くり下がりのあるひき算の学習を進めています。1年生の算数の中で、つまずきやすい学習の一つです。今後の計算の基礎となりますので、確実にできるようになるまで、繰り返し指導していきたいと思ひます。

「たし算(2)」の計算カードを始めています。今後、「ひきざん(2)」の計算カードも持ち帰ります。これまでの計算カードと同様、引き続きカード練習をよろしくお願ひします。



☆11月7日(木)校外学習について

11月7日(木)バスに乗って東山動植物園へ校外学習に出かけます。登校はいつも通り通学班で登校します。昼食は、弁当の準備をお願いします。時間は30分程度ですので、時間内で食べきれないようにお願いします。

先日、「動植物アレルギーについての調査」を配付・回収しました。調査で該当項目のあったお子さんにつきましては、十分に注意を払うつもりではおりますが、再度、ご家庭でも動植物に触れないようにお声がけください。

登下校に関する日程は、右記のようになります。持ち物等の詳細は、本日配付する「しおり」をご覧ください。



〈日程〉

11月7日(木) 雨天決行	通学班でいつも通り登校
8:30	学校出発
9:30 ~ 13:40	東山動植物園にて見学・お弁当
14:30	学校帰着
14:55	1・2年合同下校



☆11月16日(土)学校公開について

16日(土)に学校公開を行います。1年生は生活科の「あきとなかよし」の単元で、“秋のあそびフェスティバル”を開催します。いろいろな秋の遊びを制作し、当日はお店屋さんを開いて、お家の人を招待します。すでに10月から制作を少しずつ進めていますが、まだ足りない道具・材料(空き箱やペーパーの芯など)が出てくるかもしれません。そのときには、ご協力をよろしくお願いいたします。

当日には、ぜひ子どもたちのお店を体験して、楽しんでいただけたらと思います。



☆「かけはしプログラム~こども園との交流~」について

子ども園との交流を目的として、「かけはしプログラム」を行います。当日は、来年4月に神島田小学校入学予定の各子ども園(神島田こども園、唐臼こども園)の年長さんを招待して、学校公開でも行う“秋のあそびフェスティバル”をします。「かけはしプログラム」に向けて、お店をよりよくするために、学校公開に参加された際には、お店を体験しながらアドバイスをしていただけると助かります。

☆植木鉢について



11月中旬~下旬に、春に咲く花の球根を植える予定です。アサガオを育てていた「植木鉢」を使用しますので、「植木鉢」と「受け皿」「支柱」「ペットボトルじょうろ」を洗って11月19日(火)までに持たせてください。名前が消えかかっている場合もありますので、確認していただき、はっきりと分かるようにしていただくと助かります。球根と土は、学校で用意しますので必要ありません。よろしくお願いいたします。

☆防寒着について

日ごとに寒さが厳しくなっています。防寒着については、以下のようになっています。再度確認していただき、ご協力をお願いいたします。

登下校の際には、コートやジャンパー類に加え、手袋、マフラー、ネックウォーマーを使用してもよいことになっています。使用の際には、必ず記名してください。

- 【使用しないもの】耳あて、黄帽子以外の帽子、スキー等のフェイスマスク
- 【カイロについて】使用してもよいが、必ず記名をして持ってくる。
ポケット等に入れて、外に出して遊ばない。
使用済みのものも含め、家に持ち帰って捨てる。



また、体操服のズボンについては、長いジャージ素材のものも可となっています。(上は白の長袖体操用シャツが可です。)上着についても、ウィンドブレーカーやスエット以外の物は可となっています。詳しくは、先日配付しました「防寒具・防寒着について」をご確認ください。